

Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans - 29. April 2015

Vorstand: Hannah Mitsch - *anwesend*

Vorstand: Mirko Moll - *anwesend*

Finanzreferat: Hauke Weber-Liel - *entschuldigt*

Außenreferat: Ole Müller - *anwesend*

Politikreferat: Moritz Schilling - *anwesend*

Referat für Kultur und Sport: Lisa Schmitt - *anwesend*

Referat für Soziales und Beratung: Anni Lepenies - *anwesend*

Gäste: keine

Beschlussfähigkeit: wurde festgestellt

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1: Verabschiedung des Protokolls vom 12. April 2015

Das Protokoll vom 12. April wurde einstimmig genehmigt (eine Enthaltung).

TOP 2: Inforunde

- Büromöbel kommen am Mittwoch zwischen 12.30 und 14.00 Uhr, Freiwillige/Helfer*innen sollen ab 12 Uhr da sein, um das Büro auszuräumen und danach wieder einräumen.
- Banner und Aufsteller für die VV werden nicht rechtzeitig fertig
 - ➔ Banner 100*100 cm auf jeden Fall bestellen
 - ➔ Aufsteller werden storniert
- Tag der Offenen Tür bleibt „night of participation“ und wird nur auf facebook beworben; am 2. Juni abends; im Anschluss an den 2. Infostand
- Infostände am 19. Mai und 2. Juni mit Flyern (darauf die Wahlfristen und Termine der Sitzungen von Exe und Stupa); Emaillisten für Interessierte; Kuchen verschenken
 - ➔ Freiwillige aus dem Stupa sollen kostenlos Kuchen dafür backen
- Gespräch mit der Sopäd-Fachschaft über die Nutzung der ZEP; Thema für die FSK allgemein?
- Gespräch mit Herrn Dörfler (Psychologie) bzgl. Umfang der Literaturliste zur Examensprüfung: aktueller Workload wäre 40 ECTS (für die PO 2011 wäre nur 2 LP vorgesehen) ➔ wird für diesen Examensdurchgang nicht geändert werden können; zweiter Punkt war die „Tabelle über Risikofaktoren für einen geringen IQ-Wert“ ➔ Wunsch über eine Stellungnahme dazu wurde vorerst vertagt, kommt evtl. zur nächsten Sitzung
- Treffen mit Herrn Gervé zu den Themen „Sexismus und Seminarinhalte“ findet am 6. Mai um 15.30 Uhr in Raum 110 statt; Vorabtreffen wird kommuniziert
- Protokolle des Exekutivorgans werden in Zukunft gemäß GO auf der Website des Studierendenparlaments veröffentlicht

TOP 3: Anstellung

a) Tätigkeitsprofil soll grob erarbeitet werden, konkrete und detailliertes Aufgabenfeld wird gemeinsam mit dem Angestellten besprochen

➔ Meinungsbild des ExOrg:

- sehr umfangreich
- so kann die Büro-Assistenz immer noch Rückmeldung geben, was sie/er sich „zutraut“ und was eher nicht ihrem/seinem Aufgabenbereich entspricht
- Stupa kann Prioritäten angeben
- Rückmeldung von Hauke muss noch bzgl. Finanzen abgesprochen werden

b) Vertrag mit Befristung auf den 31. März 2016 mit einer Probezeit von 6 Monaten

TOP 4: AK Lehramt

- a) Protestvorbereitung an der Uni durch den Beschluss der letzten LAK; es wurden Plakate und Flyer entworfen → muss ins Stupa eingebracht werden, ob und inwieweit wird den Protest unterstützen wollen; dazu wurde auch ein PAD erstellt (wird weitergeleitet).
- b) Es soll eine Stupa-Stellungnahme in Verbindung mit dem „daktylus“-Beitrag zur Bologna-Reform an unserem Standort geben.

TOP 5: Beratung und Soziales

- a) Gespräch mit Rasmus und Frau Marmé (Fach Biologie) über die benoteten Feedbacks
- b) Wunsch von Anni über ein Treffen oder Sammlung aktueller „Themen und Probleme“ aus dem Bereich Soziales und Beratung
- Treffen vor der Stupa/ExOrg Sitzung, um gemeinsam über die weitere Arbeit zu sprechen damit Ergebnisse auch klar und dauerhaft präsent bleiben
 - Sammlung und Rückkopplung aller Themen und Ergebnisse

TOP 6: Genehmigung von Ausgaben

a) TVL-Jahrbuch Länder 2015, für 22,00€ zum Tarifrecht der Länder von Mirko
Antrag wird zur Abstimmung gestellt: Antrag wird genehmigt (bei einer Enthaltung)

b) Verpflegung der FSK über 50,00€ von Anni
Antrag wird zur Abstimmung gestellt: Antrag wird einstimmig genehmigt

c) Antrag für die Fahrtkosten zur LAK in Stuttgart am 17. Mai über 100€ von Anni und Ole
Antrag wird zur Abstimmung gestellt: Antrag wird einstimmig genehmigt

TOP 7: FSK

FSK um 18.00 Uhr im Senatsaal

TOP 8: Anlage

- a) Anfrage von Prisca für die Party in ihrer WG
- Anfrage wird zur Abstimmung gestellt: Anfrage wird abgelehnt (bei einer Ja-Stimme)
- b) Schlüssel für den Raum der Anlage (Neubau):
- aktueller Stand ist, dass wir nur noch über die Hausmeister reinkommen
 - so kann aber jeder aktuell in den Raum rein
 - die Hausmeister sind zudem nur schlecht erreichbar

TOP 9: Sonstiges

ZEP besitzt nun auch einen Staubsauger

Sitzungsende: 19.30 Uhr



Lisa Schmitt
Protokollführende



Mirko Moll
Sitzungsleitung